



個性の系譜、理想は側近+調整型

創設は一九四七年にさかのう。機能し始めたのは「六〇年代のケネディ政権になってから」(前大統領補佐官のグリーン)。当時の安保担当補佐官は「ワイスメン」と総称された東部エリートの一人、マクジョージ・パンディ。若い大統領を親身になって支える「側近型」の代表格であるパンディは安保外交政策を切り盛りし、旧連とのキューバ危機を切り抜けたことで「躍有名」になった。

同じ「側近型」として、現在は國務長官に転じているコンリーザ・ライスも忘れてはならない。旧ソ連専門の学者で、ノシュとの関係も浅かったライスは二〇〇〇年の大統領選挙前からブッシュ家に肉薄しまで一緒に走り、休日返上で家族の避暑地であるメイン州ケント

その役割は核ミサイルの発射ボタン管理から外交・安保政策に関する助言、政府内の意見調整など幅広い。大統領の意思決定にも多大な影響力を与える彼らのスタイルによって、米国の針路が左右されると言っても過言ではない。

キューバ危機で有名

キッシンジャーをライバル視したズビゲニュー・ブレジンスキーもカーター政権で安保担当補佐官となり、同じような独裁モデルを志向した。結果、当時の國務長官・パンスらと激しい繩張り争いを演じ、内外に「内不一致」的印象付けた。

「調整型」の典型は父アッシュ・スコウクロフトだ。対中政策などで

米国動かすNSCトップ

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。

キッシンジャーをライバル視

したズビゲニュー・ブレジンスキーもカーター政権で安保担当補佐官となり、同じような独裁モデルを志向した。結果、当時の國務長官・パンスらと激しい繩張り争いを演じ、内外に「内不一致」的印象付けた。

「イエスマント」と批判されるのはそれぞれのモデルを志向した。結果、当時の國務長官・パンスらと激しい繩張り争いを演じ、内外に「内不一致」的印象付けた。

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。

自転車用傘スタンド「さすべえ」好評

荒川 和善さん

雨の日に片手で傘を差しながら自転車に乗って、思わずはつとした経験がある人も多いはず。傘をハンドルに固定する自転車用傘スタンド「さすべえ」シリーズは、日々自転車に乗る機会が多い主婦

旬の人

ハンドルの形問わず装着可能

荒川さんは傘の収納ケースに自転車を使う女性が多い関西でます人気があり、数年前からテレビや雑誌などで紹介されるようになり、人気

が全国に広がった。荒川さんは傘の収納ケースに自転車を使う女性が多い関西でます人気があり、数年前からテレビや雑誌などで紹介されるようになり、人気



ができる。両手で運転できるアイデア商品。「そもそもは祖母が雨の日に自転車を片手で運転していく転倒、ケガをしたのがきっかけで父親の先代社長が開発した」。日常的に自転車に乗る機会が多い主婦

みがあれば、弱みもある。最良のケースが「側近型」と「調整型」の要素を兼ね備えたスコウクロフトの「さべえ」シリーズだ。それは「最悪のケースはいすれば、最も弱い」。しかし「さべえ」は「さべえ」であり、「さべえ」を購入する際には、必ず「さべえ」を購入する。それが「さべえ」の強みだ。

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。

トと同じキッシンジャーの組み合わせは安保担当補佐官の権限を一気に強め、國務省、国防省などは常に蚊帳の外に置かれた。